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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1867 

TORNATA DEL 13 DICEMBRE 1867 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE COMMENDATORE LANZA 

SOMMARIO. Atti diversi. — II deputato De Luca, presidente della Commissione del bilancio, fa istanza per 
deliberazione circa la relazione da farsi sulbilancio —Dichiarazioni del ministro per le finanze, e osserva-
zioni dei deputati Solaris e Marsico — È confermata la deliberazione per una relazione sommaria.= Seguito 
della discussione intorno alle interpellanze sulla condotta del Governo negli ultimi avvenimenti — Il deputato 
Guerzoni termina Usuo discorso controia politica del Governo — Spiegazioni personali del deputato Civinini 
— Discorso del ministro di grazia e giustizia in difesa degli atti del Governo. 

La seduta è aperta al tocco e un quarto. 
CALVINO, segretario, dà lettura del processo verbale 

della seduta antecedente, il quale è approvato ; indi 
espone il sunto delle seguenti petizioni : 

11.838. La deputazione provinciale di Forlì rivolge 
alla Camera le più vive istanze perchè con appo-
sita legge voglia prorogare i termini prescritti per le 
iscrizioni delle ipoteche. 

11.839. Gl'impiegati presso l'uffizio delle ipoteche 
in Modena domandano che la Camera, approvando 
il progetto di legge per un'unica tariffa degli emolu-
menti spettanti ai conseryatori delle ipoteche, prov-
vegga che la loro posizione venga assicurata in modo 
stabile. 

ATTI DIVERSI. 

SANDONNINI. Domando la parola sul sunto delle pe-
tizioni. 

PRESIDENTE. Ha facoltà di parlare. 
SANDONMNI. La città di Finale colla sua petizione 

numero 11,833 ha fatto ricorso alila Camera perchè 
voglia occuparsi delle condizioni deplorabili ed anor-
mali in cui si trova quella città. Minacciata dalle acque 
del fiume Panaro, che finirà per inghiottirla se non si 
provvede energicamente, il municipio di quella città 
sollecita il Ministero a portare i suoi studi, e ad inte-
ressarsi di un'opera per la quale si sono fatte più volte 
vive sollecitazioni. Trattasi dell'immissione del Pa-
naro nel Cavamento. 

Con questa petizione quel municipio prega la Ca-
mera a voler appoggiare la sua domanda presso il 
Ministero, ed adottare un sollecito provvedimento che 
ponga in calma le apprensioni troppo giustificate di 
quel paese. 

Io pregherei pertanto la Camera a voler dichiarare 
d'urgenza questa petizione. 

(È dichiarata d'urgenza.) 

DELIBERAZIONE SU DI UNA RELAZIONE DEL BILANCIO. 
v 

PRESIDENTE. Essendo presente il ministro delle fi-. 
nanze, do la parola al deputato De Luca, presidente 
della Commissione del bilancio, per una comunica-
zione che per parte di essa ha da fare alla Camera. 

DE LUCA. Signori, i bilanci generali delle entrate e 
delle spese p'er l'anno 1868 furono presentati il giorno 
4 di questo mese. Il giorno 5 si riunì la Commissione 
generale del bilancio, e diede opera al suo lavoro. 
Mancava l'appendice che fu ieri presentata dal ministro 
delle finanze. Quest'appendice, che contiene le varia-
zioni, è in corso di stampa. L'ordine del giorno del 23 
luglio 1867 aveva autorizzato la Commissione gene-
rale del bilancio a riferire con una relazione som-
maria per il bilancio del 1868. 

Quell'ordine del giorno è stato dettato da una ve-
duta santa, cioè di evitare ulteriori esercizi provvi-
sori. 

Ieri l'onorevole ministro delle finanze vi ha presen-
tato un progetto di legge per l'esercizio provvisorio, 
in vista che la Commissione del bilancio forse non po-
tesse riferire a tempo sul bilancio generale del 1868. 
Ora la Commissione generale del bilancio ha veduto, 
e non per colpa sua, l'impossibilità di poter riferire 
sul bilancio del 1868,- compresovi lo stato di varia-
zione che fu presentato ieri, che ancora non conosce, 
e che è in corso di stampa. D'altronde il progetto di 
legge per l'esercizio provvisorio è stato già messo al-
l'ordine del giorno degli uffici per domani, 


